
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
世界へのプレゼントになろう 

Be a Gift to the World   
 

「どう生きるか」諸事を見直して 

実践しよう    

国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン 2015～2016 富津中央ＲＣ会長 千葉 一利 
国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0043 富津市岩瀬 841-3 

いち川旅館  Ichikawa ryokan 
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,  
Tel. 0439-65-0177  Fax. 0439-65-0177 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 
Mail home@futtsuchuo‐rotary.org 

   

№２４４０ 第４３回例会 ２０１６．５．１９  晴 
 

点 鐘：千葉一利 会長 

進 行：山田昌雄 副 SSA 

ソング：我らの生業 

 

会長挨拶 

千葉一利 会長 

 
皆さんこんにちは。今日は天気が良く、大変すが

すがしい朝でした。庭に出るとサツキが咲いていま

す。特に「山の光は下から赤、白、ピンク」と段々に

咲き分けています。同時に自然の不思議さを感じま

した。「花を愛でる人に悪人なし」花は心をやさしく

してくれます。花いっぱいプロジェクトは１３日、大

貫小で終わりました。計画から実施まで大変骨を折

られた三井、平野両会員をはじめ高島委員長、協

力してくれた会員の皆さんに感謝の意を表します。

なお、特別にご協力をいただいた教育委員の榎本

さん、郵便局の溝口さん、マザー牧場の宇田さんに

は心よりお礼を申し上げます。 

３クラブ合同例会も無事終わりました。そして親

睦委員の皆さんはご苦労様でした。栗原会員親子

の踊り、歌の数々が会を盛会にしてくれました。会

員の皆さんありがとうございました。 

 今日は榎本次期会長から、次年度の活動方針の

発表があります。５０周年を迎える意義ある年度で

す。よく聞いてしっかり協力しましょう。今月誕生、結

婚の方はおめでとうございます。 

例会終了後、理事会を開催します。 

 

幹事報告 

高橋裕之 幹事 

 

１． 市川南 RC から創立４０周年記念例会の案内

（回覧） 

２． 会員増強･退会防止委員会のアンケート受領

（原田次年度委員長に） 

３． フェアウェルパーティの案内(回覧･出欠) 

４． 木更津東ＲＣ、君津ＲＣ、富津ＲＣ、袖ヶ浦ＲＣ

より会報受領(回覧) 

５． ガバナー月信５月号受領(配布) 



 

  

６． ６月７日(火)の新旧会長・幹事会の懇親会費は、

出席者負担でお願いいたします。 

７． ５月１４日(土)小久保藩士の会の立て看板記念

撮影に行って参りました。 

８． 本日、５０周年記念実行委員会を開催します。 

 

結婚祝 

 
榎本守男・純子 昭和５０年５月２４日 

 

誕生祝 

 

白石幸久 昭和２２年５月２７日 

高島治雄 昭和７年５月６日 

白石 廣  昭和１７年５月２３日 

 

結婚祝一言 

榎本守男 会員 

 

クラブからのプレゼント「スモーク ポーク」美味し

く頂きました。ありがとうございます。今月２４日で結

婚４０年になります。２５年が銀婚式、５０年が金婚

式、中途半端な４０年はルビー婚式と名付けられて

います。 

結婚後の夫婦の力関係は、交際期間中の恋慕

の量に反比例すると言われています。私達夫婦は

どちらか明言できませんが、こんな思い出がありま

す。 

２～３日前、偶然テレビでニューヨーク５番街のマ

ンションの２フロアー全部に居を構えている女性が

紹介されていました。その人はロッキー青木の奥さ

んでした。ロッキーさんの経営する評判のレストラン

が「紅花」です。 

学生の頃二人で食事に行っていたのが、渋谷東

急プラザビル９Ｆのレストラン紅花でした。てっきり同

じ店だと思っていました。当時かなり高級な店で学

生の分際で入れるような店ではなかったように思い

ます。そこで力関係の証明ですが、どんなに記憶の

糸を手繰っても、私が会計をした憶えはありません。

という事は妻が全部支払ってくれていたことになりま

す。妻に聞くと恋慕ではなく憐憫の情で自分が支

払っていたと言い張ります。故に、私達のケースは

入力の条件が違っているので正比例、反比例の判

定不能となりました。 

 

誕生祝一言 

白石幸久 会員 

 

 誕生祝いを頂いてありがとうございます。昭和２２

年５月２７日生まれですので、もうすぐ６９歳になりま

す。５月６日にお祝いが届き、開封してみたら広島

産カキでした。美味しくいただいておりますが、我が



 

  

家の力関係により家内が３分の２、私が残りの３分

の１です。 

 忙しい日々が続いており、体調を整えるため朝の

散歩（４０分ぐらい）と鉄棒を続けております。鉄棒

にぶら下がると自分の不甲斐なさがよくわかります。

農業では田植えが終わり、水の管理が大変で毎日

「たまわり（田んぼを廻り、水の管理等をすること）」

が日課の一部になっています。 

 一番の楽しみは孫に会うことで、１４日、１５日と家

内と一緒に秩父に行ってきました。今のところ非常

になついて、出かけるときはいつも手をつなぎま

す。 

 ロータリー活動については、ここ数年、増強が活

発になってきており、この灯を消さないよう一会員と

して頑張っていきます。 

 

高島治雄 会員 

 

 誕生日のプレゼントありがとうございました。清水

の干し物と釜あげシラスをいただきました。 

 私はクッキングが好きで、早速ほうれん草とこの釜

あげシラスのパスタを作りました。美味でした。 

 私は１２支の７巡目、この５月６日に８４歳になりま

した。よくここまで来たもんだの感があります。また、

次の誕生日まで頑張りたいと思います。そこで吉屋

信子の詩をもじって、句を作りました。 

“誕生日次の月日は美しく” 

 

 

 

千鳥 

白石廣 会員 

 

 誕生祝いに熊本特産の馬刺しをいただきました。

今、熊本は大変です。少しでも役立てればよいと思

い希望しました。 

 私は昭和１７年５月２３日太平洋戦争真っ只中の

本土空襲が始まったときに生まれました。６月にはミ

ッドウェイ海戦で空母４隻を失う敗戦。「進め一億火

の玉だ、欲しがりません勝つまでは、足りん、足りん

は工夫が足りん」が当時の流行語になりました。 

 我が家には今では考えられませんが、家族のほ

かに奉公人、子守娘がおりました。また農耕馬とし

て競馬あがりの馬を飼育しており、吾妻神社祭礼に

は、お召し馬として毎年地区の若い衆が馬だしに、

また、新田に草競馬場があり、ハンディをつけられ

て優勝した幼いころのことが思い出されます。父は

競馬中落馬、その後３６歳で亡くなりました。それか

ら我が家は母子家庭で大変な時期を過ごしました。 

馬刺しをおいしくいただきながら幼き頃を思い出

しました。ありがとうございました。 

 

委員会報告 

次年度活動計画書提出について 

渡辺哲夫 次期幹事 

 

５月の連休明けに活動計画書を提出するようお



 

  

願いしてありましたが、本日榎本次期会長が次年

度の活動方針を発表いたしますので、各委員長並

びに担当部長は、本日発表される活動方針をもと

に、５月末日までそれぞれ担当の活動計画書を提

出するようお願いします。 

 

富津市民花火大会説明会出席報告 

小野恒靖 親睦担当部長 

 

 ５月１０日の富津市民花火大会の説明会に、千葉

会長に代わり、出席してまいりました。今年も富津

市民有志の会と富津市の共催で夏の花火大会を

開催するそうです。ただし、市としては財政上の問

題もあり、人的支援のみで資金提供は今年もしない

とのことです。その際、わがロータリークラブにも寄

付のお願いがありました。寄付への対応について

理事会で諮っていただきたいと思います。 

 

卓話 

次年度活動方針発表 

榎本守男 次年度会長 

 

皆さんこんにちは。 

今年度も残すところ６例会のみとなりました。千葉

会長の表情に余裕が漂っています。私の方は、３

月２６日のＰＥＴＳ、４月２９日の地区研修・協議会と

次年度に備えての勉強をさせていただきました。 

２度目の会長とはいえ新鮮な気持ちで職務を全うし

たいと思います。 

今日は、次年度の活動方針についてお話をさせて

戴きます。これに沿って、各委員会の活動計画を立

案してください。次年度の富津中央クラブのテーマ

は「Rotary Acting 活動するロータリー」です。 

 次年度、富津中央ロータリークラブは創立５０周

年の大きな節目を迎えます。１１月１２日には記念

式典の開催という行事が控えています。 

これまで半世紀に亘って先輩ロータリアンが積み重

ねてきた富津中央ロータリークラブの歴史を心に刻

み、創立時の熱気と気概を次の５０年に繋げて行く

重要な年度であると認識しております。 

笠原文雄初代会長は「ロータリーとは、毎週数時

間を費やすに足る価値のあるものだろうか？」と自

問し、「充分に答えは出ないが、何事にも勝る多く

の美しき友情を得た」と答えました。さらに「子孫の

為に美田を買わず、平和の種を蒔こう」と。 

永い時間を経て醸成された笠原初代会長の精神と

雰囲気を引き継ぐことこそ大きな使命だと感じてい

ます。 

John F Germ RI 会 長 は 「 Rotary  Serving  

Humanity＝人類に奉仕するロータリー」を今年度の

テーマとして掲げられました。世界３４，０００以上の

クラブのロータリアンが集う一番の理由は、「奉仕」

であり、ロータリーには、世界を変えていく無限の力

とネットワーク、知識の結集があると断言されていま

す。そして、テーマの最後に「心をこめて」の言葉が

付加してあります。「すべての奉仕活動に心を込め

よ」との強いメッセージと受け止めました。 

２７９０地区青木貞雄ガバナーは、地区の行動指

針「感謝と挑戦」の下、「会員がロータリアンになっ

て良かったと思うようなクラブの活動、運営」を行い、

増強の実をあげ組織を強化するよう発信されていま

す。 

そ こ で 本 年 度 の ク ラ ブ タ ー ゲ ッ ト は 「 Rotary  

Acting  活動するロータリー」を掲げました。 地域

のニーズを的確に把握して、Action と Service に基

づいた計画を実行していきます。更に魅力あるクラ



 

  

ブを目指し、明るく元気に活動して友情の輪を拡げ

て行きたいと思っています。 

ロータリーの原点を再確認し、新しいロータリークラ

ブのあり方を考え、未来の礎にしていく所存です。 

これからの１年間クラブの運営に理事、役員の

方々の温かいご協力と会員の皆様のご理解をよろ

しくお願いします。 

重点項目 

１．創立５０周年記念式典の成功 

２．メーキャップの推奨で分区内会員との友情の輪

を広げる 

３．ウエブサイトの効果的な活用  

４．会員純増３名 （１１月までに会員３０名） 

５．奉仕活動と親睦活動の調和のとれたクラブ運営 

６．地区委員、地区内クラブ会員及び会員友人に

ゲストスピーカーを依頼する。 

７．柔軟な例会運営 

８．クラブ内趣味の会の充実 

９．姉妹クラブとの交流強化 

１０．クラブ会報の進化 

 

ニコニコ BOX 

原田雅式 親睦担当 

 

*榎本守男  結婚祝いと卓話をさせて頂いて  

*高島治雄  誕生祝いを頂いて 

*白石幸久       〃 

*白石 廣        〃 

平野安照   花いっぱいプロジェクト無事完了 

栗原典子   合同例会で娘と踊らせていただいて 

*＞１，０００円             合計１１，０００円 

 

 

出席報告 

志波 克 出席担当部長 

 
 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 26/25 19 6 1 80.00% 

前 回 26/25 21 4 2 92.00% 

前々回 26/25 19 6 3 88.00% 

総会員数 ： ２７名－休会１名＝２６名 

今日現在の５月皆出席者は２０名です。 

あと一例会このまま行けば本年度月間皆出席者数

の新記録です。 

 

理事会報告 

高橋裕之 幹事 

１． 今後の行事予定 

５／２６ 会員卓話(志波) 

６月（ロータリー親睦活動月間） 

６／２ 結婚･誕生祝い、会員卓話（大網･渡辺 

（昇））、米山奨学生 

６／９ 会員卓話（山下・鈴木） 

６／１６ クラブフォーラム（本年度の反省） 

６／２３ 外部卓話（佛母寺松原覚樹住職） 

６／３０ 最終夜間例会（会長・幹事慰労会、表  

彰、オークション） 

２． ５０周年実行委員会の進捗状況について 

本日の実行委員会終了後に報告を受ける。 

３． その他 

会員増強に向けて、候補者を例会見学に招待

する事とした。 

以上 

 

 



 

  

５０周年記念実行委員会報告 

高橋裕之 ５０周年実行委員長 

１． 嘉義南ＲＣに打診をし、参加人数、宿泊先、ア

トラクション参加などを確認する事とした。 

２． 予算を明確にする為、実行委員及び女子会で、

６／１（月）に料理の試食に行く事とした。 

３． ロータリアン向けの招待状は、Ａ４の案内状＋

登録表とすることに決定した。 

４． プログラムについて、ほぼ決定した。 

以上 

花いっぱいプロジェクトフォト集３ 

大貫小学校での花植え(5/13) 

 

会員と一緒に花植え作業 

 

小学生代表がお礼の言葉 

 

作業後の記念写真 

編集後記 

花いっぱいプロジェクトを終え、５月の爽やかな

風に誘われて歩いていると、近くの大佐和自動車

教習所の花壇に咲いている桃色吐息のペチュニア

群に出会った。小中学校の花壇にも間もなく咲く桃

色吐息の光景を思い、生徒たちの喜ぶ姿を想像し

た。                         （須藤） 

 

 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

富津(月末 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00) 

上総、木更津 

君津 RC       ホテル千成 

0439-52-8511 

袖ヶ浦 RC      レストラン菜心味袖ヶ浦店 

0438-60-1753 

富津 RC       宮島 

0439-67-0965 

木更津東 RC    ロイヤルヒルズ 

木更津ビューホテル 

0438-23-0211 

富津シティ RC 新日鐵住金富津クラブ 

0439-80-2525 

上総 RC       割烹旅館 山徳 

0439-27-2003 

木更津 RC     東京ベイプラザホテル 

0438-25-8888 

 


